

IWO

Sumbang Komunitas Warga di Kp. Cisitu oleh Bhabinkamtibmas Bripka Gilman Irawan

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.IWO.OR.ID

Jul 8, 2024 - 13:56



PURWAKARTA - Pada hari Senin, 08 Juli 2024, pukul 10:00 WIB, Kampung

Cisitu, yang terletak di RT 004 RW 006 Desa Margaluyu, Kecamatan Kiarapedes, Kabupaten Purwakarta, menjadi tuan rumah kegiatan "Sambang Komunitas Warga". Acara ini dihadiri oleh Bhabinkamtibmas Desa Margaluyu, Bripka Gilman Irawan, yang bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta untuk mendengarkan langsung aspirasi dan keluhan warga.

Kegiatan ini dimulai dengan sambutan hangat dari Bripka Gilman Irawan yang menyampaikan pentingnya komunikasi dan kerjasama antara pihak kepolisian dan masyarakat. Beliau menekankan bahwa keamanan dan ketertiban di lingkungan tidak bisa terwujud tanpa partisipasi aktif dari seluruh warga.

"Sambang komunitas ini adalah salah satu upaya kami untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, mendengar langsung keluhan dan masukan dari warga. Kami berharap dengan adanya kegiatan seperti ini, hubungan antara polisi dan masyarakat semakin erat dan solid dalam menjaga keamanan lingkungan," ujar Bripka Gilman.

Dalam pertemuan ini, warga diberi kesempatan untuk menyampaikan berbagai masalah yang dihadapi, mulai dari isu keamanan hingga masalah sosial yang ada di lingkungan mereka. Bripka Gilman dengan penuh kesabaran mendengarkan setiap keluhan dan memberikan solusi serta arahan yang konstruktif.

Selain berdiskusi, Bripka Gilman juga memberikan penyuluhan mengenai pentingnya peran aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan. Beliau mengajak warga untuk lebih peduli dan proaktif melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan di sekitar mereka.

Acara "Sambang Komunitas Warga" ini diakhiri dengan sesi foto bersama dan janji untuk terus berkomunikasi secara rutin. Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi daerah lain dalam membangun sinergi antara masyarakat dan pihak kepolisian untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan Desa Margaluyu, khususnya Kampung Cisitu, dapat menjadi contoh teladan dalam hal kerjasama antara masyarakat dan aparat keamanan. Semoga kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan secara rutin demi terciptanya ketentraman dan kedamaian di lingkungan masyarakat.